

集団演技

1年

2年

3年

歓迎行事・遠足

歓迎遠足と歓迎行事を4月18日（金）の三年生の学力検査後に行いました。歓迎行事を四時間目に行い、五・六校時に各学年で各地に分かれ、昼食やレクリエーションをしました。

全体の歓迎行事は第一体育館で行いました。一年生を拍手で迎え、レクリエーションではジエスチャーゲームや、言葉並べゲームを行いました。

遠足の実施にあたっては、生徒会執行部が何日も前から準備を行いました。新入生入場からの歓迎セレモニーを始めとして、歓迎セレモニーを始めとして、レクリエーションや、最後の美化活動まで時間的なことまで考へて、リハーサルを何度もして動かしたりして楽しく過ごせました。

当日に備えました。自由時間はそれぞれ楽しくおしゃべりしたり、思い切り体を動かしたりして楽しく過ごせました。一年生を拍手で迎え、レクリエーションではジエスチャーゲームや、言葉並べゲームをしました。

志座談会

4月17日（木）中

学3年生と諫早高校3年生との「志座談会」を実施しました。



言葉並べゲーム



ジェスチャーゲーム



2年生は諫早公園に行きました



仲良くもぐもぐタイム

仲が深まりました